



Article paru le 29 janvier 2025

La Champion's Cup Rekupo se terminera à Nice

Le 27 et 28 mai, se dérouleront les deux finales de cette compétition de football amateur à l'Allianz Riviera. À la suite de la conférence de presse sur le lancement de ce tournoi, Nice a été choisie pour la deuxième année consécutive.

Ce championnat se déroule chaque année depuis 2010, pour les jeunes joueurs de football des quatre coins de la France. Trois catégories sont à l'honneur, les U9, les U11 et les U13 féminines.

Un succès grandissant

Lancé il y a 15 ans maintenant, par l'ancien joueur de l'Olympique de Marseille Jean-Christophe Marquet, ce tournoi a pour but de rassembler les futurs espoirs du football français dans une ambiance conviviale et sportive. 650 clubs et 7000 footballeurs sont engagés dans cette course organisée en 8 étapes à travers toute la France. La première étape de la 15ème édition de la Champion's Cup REKUPO se déroulera à Saint-Maximin (83) les 12 et 13 février. Les vainqueurs seront récompensés lors de la grande finale à l'Allianz Riviera le 27 et 28 mai.

Un moyen de sensibiliser au tri

Ce tournoi a également une vocation éducative puisqu'il sensibilise les jeunes à la question du tri et du recyclage avec le village REKUPO, partenaire de l'évènement. Un espace de 150 m² offre une expérience immersive et ludique du parcours du déchet. Le dispositif est déployé par EcoDDS, l'organisme qui prend opérationnellement en charge la collecte, le tri, la valorisation et le recyclage des déchets chimiques.

Les mots de Jean-Christophe Marquet

« Depuis sa création il y a 15 ans, le tournoi n'a cessé de se développer et permet aux jeunes : garçons et filles répartis dans les différentes régions, de se rencontrer et de s'affronter sportivement autour de leur passion commune : le football, affirme le responsable de cette compétition. Nous avons aussi la grande satisfaction d'être accompagnés par EcoDDS qui sensibilise nos jeunes sur des questions environnementales, comme le tri des déchets. Réunir dans une compétition sans équivalent des milliers de jeunes autour des valeurs du sport, de l'éducation au respect de l'environnement, et aussi de l'inclusion avec cette année des animations autour du cécifoot, qui a passionné les Français lors des JO, tout cela correspond aux valeurs que nous sommes heureux de transmettre. »

Il ajoute : « la grande finale à l'Allianz Riviera à Nice fin mai sera un moment exceptionnel pour nos jeunes sélectionnés en leur offrant l'occasion unique de jouer dans un stade mythique où ils affronteront des jeunes issus de clubs professionnels tels que l'OGC Nice, l'OM, le PSG, Montpellier, le Stade Rennais, Toulouse et le mythique club italien de la Juventus Turin. »